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昨年中は大変お世話になりました
今年もよろしくお願いいたします

校 長 大 塚 弘 昭

保護者の皆様、地域の皆様には穏やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨

年は、本校創立 70 周年の記念式典、祝賀会、協賛事業と、皆様には大変お世話になりま

した。学校にとって大きな節目の平成 30 年を終え、未来に向けて新たなスタートを切る

ことができました。70周年に際してお寄せいただいた御厚情に心から感謝申し上げます。

冬休み中は大きな事故や非行もなく、無事に休みを終えることができました。寒い中と

はいえ、3 年生は受験に向けて学習会に、1，2 年生は部活動に、一生懸命取り組んだ冬休

みでした。卓球部やソフトテニス部、陸上競技部は休み中の大会で好成績を収めました。

中でも、アイスホッケー部は東北大会で優勝し、24 日から帯広市で行われる全国大会に

弾みをつけることができました。初の全国制覇を目指してがんばってほしいものです。

3 学期はまとめの学期と言われます。1，2 年生の授業日は 49 日、3 年生は 42 日です。

約 8 週間後に卒業式が行われます。これまでの成果を振り返り、落ち着いた学校生活に心

がけ、次年度に向けた助走の学期として充実させたいものです。3 学期も御理解御協力を

よろしくお願いいたします。

２学期終業式での代表生徒意見発表

「自分を見つめ直したい」 １年２組

1年生の2学期を振り返ると、成長した点と課題が明確に見えた学期だったと思います。

成長した点は、学習に真剣に取り組む人が増えたことです。1学期に比べて、課題をごまかさず

に取り組む人が増えてきて、真剣に授業を受けようとする雰囲気が以前よりも増したと思います。

僕たち1年生の課題は山積みです。授業によってはいまだに先生方にご迷惑をかけている教科

もあります。課題の提出も、提出できる人は増えましたが、まだまだ全員が提出できていません。僕

自身、期限内に提出物を出すことができていないものもあったので、僕も含め、頑張らなければな

らないところだと思います。その他にも、僕たち1年生が乗り越えなければならない課題はたくさんあ

ります。

僕たちもあと数ヶ月で2年生に進級します。先輩になるという自覚をもって一つでも多くの課題を

クリアし、立派な先輩になれるようにしたいと思います。そのために、冬休みの生活・学習から、しっ

かりと自分を見つめ直していきたいと思います。



「たくさんのチャレンジと成長」 ２年２組

僕は2学期、たくさんのチャレンジをしました。学級では副室長、委員会では学年委員長、部活

動では部長、合唱祭では伴奏者とパートリーダーになり、たくさんのことを学びました。その中で

も、合唱祭と部活動でのことが心に残っています。

合唱祭では、課題曲伴奏者、パートリーダーだったのですが、クラスの仲間の気持ちがなかな

か高まらず、苦労しました。しかし、リーダー同士で協力し合い、いろいろな工夫をしていく中で全

員の意識が高まっていくのを感じました。合奏祭では全員が一つになり、心に響く合唱をつくりあげ

ることができました。このとき感じた達成感は素晴らしいものでした。

部活動では部長としての自覚をもち、全力で取り組みました。新人戦に向けて気持ちを高め、

緊張感の中で練習するのは集中力が高まり、とてもよかったと思います。大会を終えた後には、頑

張ってよかったと思えるようになり、自信をもつことができました。努力してつかんだ勝利は、ものすご

い達成感と嬉しさがあります。

僕にとってこの2学期はたくさんのことを経験し、成長することができた学期でした。3学期もリーダ

ーとしての自覚をもち、自分に甘えず活動していきたいと思います。

「室長として自分に厳しく」 ３年１組

僕にとって、この2学期は挑戦の連続でした。

体育祭では、ラジオ体操の模範演技を務めました。今までの自分は、「先生に言われたから」

と仕方なく引き受けていました。しかし今回は、「自分を変えるなら今だ。全力でやりきろう」と考え、

挑戦することにしました。全校生徒の手本となるような体操を目指して練習しました。当日は、緊張

の中、体操はもちろん返事や最後の礼まできっちりやることができました。何事にも自信のなかった

僕が「やればできる」を実感できた心に残る体育祭になりました。

そして、合唱祭、文化祭が終わって後期になりました。僕は自ら立候補し、室長を務めることに

しました。僕たちのクラスはとても元気で明るく楽しいクラスです。その反面、宿題の提出率が低く、

授業中の私語が多く、学習意欲や受験生としての意識が低いという課題もありました。そこで「受

験に向け、もっと勉強に集中できるクラスにしたい」これが室長としての僕の決意でした。しかし、僕

は何もできず、名前だけの室長としての日々が続きました。指示を出すのも遅く、うるさくても注意も

できない毎日でした。そんな時、見逃してはならない問題が起きました。知っていたにもかかわら

ず、注意できなかった僕に、「形だけの室長はいらない。今すぐ室長をやめなさい」という先生の言

葉。クラスを変えたいと決意したのに、何もできなかった自分を振り返り、変えなければいけないのは

クラスより自分の方が先だということに気づきました。それからの自分は、思ったことをできるだけ言

うようにしています。まだまだ甘いところもありますが、これからも自分に厳しく室長として挑戦していき

ます。

今日で2学期が終わります。受験が近づいてきます。僕たち3年生にとって、この冬休みが勝負

のカギだと思います。自分との戦いです。3年生のみなさん。自分に甘えず目標に向かって頑張り

ましょう。一人の頑張りが周りの人に伝わって、学級、学年に伝わっていくはずです。全員で一致

団結し、志望校合格のために努力しましょう。

来年は亥年です。目標達成のために、笑顔の卒業式を迎えるために、まっしぐらに駆け抜けまし

ょう。


